



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R2. 6. 24 (水)

No. 13

6/19(金) 算数の研究授業を4年生と6年生で行いました。

秋田大学よりT. 教授をお迎えして、算数の校内研究会を行いました。美郷町教育委員会の事業として、専門家を招いて、授業改善や職員研修の充実を図ることを目的としたものです。



4年松組は「小数のしくみを調べよう」、6年竹組は「分数のわり算を考えよう」の学習に取り組みました。これまで学習したことを生かしながら、新たな課題に挑戦しました。



自分タイムでの疑問や気付きからスタートし、ペアやグループで考え合い、全体でいろいろな考えを比べ合いながら改題の解決へと学習を進めていきました。



後半には、練習問題やジャンプ問題に意欲的に取り組む姿がありました。1時間フルに頭を働かせて学習した子どもたちです。



多くの先生に見守られる中、少し緊張しながらも伸び伸びと学習する姿に、子どもたちの成長を感じます。

6/22(月) 第2回クラブの日!

4年生以上の子どもたちが、心待ちにしているクラブの日です。今回は、主に顔合わせや今年度の活動計画を決める内容でした。

今回、いよいよ本格的な活動に入ったところも多かったです。同じテーマに興味をもつメンバーで、楽しい活動を展開してほしいです。



「わくわく町たんけん」

いよいよ明日の

6月25日(木)実施予定です!

わくわく町たんけんは、平成3年から行われている伝統ある本校の行事です。そのねらいは、縦割りグループで協力し合う心の育成です。

当日は、32のしみずっ子班に分かれ、時間差をつけてスタートする予定です。

事前に各班で、「清水」や「お寺」、「お店」等、回る場所を決め、各ポイントに設けられた問題を解きながら、協力し合って六郷の町を巡ります。

【改めてのお願い】

○熱中症対策として、

帽子・水筒の準備をお願いします。

○曇りの予報ですが、雨具の準備もお願いします。

○朝の健康観察(検温など)をお願いします。

心配なことがありましたら、学校へご連絡を。

○着替えが必要となりますので、

朝は、普段着で登校させて

ください。リュックでの登校。

(学校で体育着に着替え)



6/23(火)6年生がプール清掃をがんばり、ピカピカにしました!



プール授業を行う前に、施設・設備の点検を行いました。半年ぶりのプールは、枯れ葉や泥で、かなり汚れていました。

6年生が、午後の2時間で、更衣室やプール内の清掃をしてくれました。

担当か所に分かれて、ブラシや箒などを使って黙々と働いてくれたお陰できれいになりました。

